

郷土紹介

大山道のあしあと(七)

平田良孝

江戸の都市づくりが進む中で郊外の天領は一部、旗本や大名にも与えられ、世田谷地域の十五ヶ村は寛永十年(一六三三)、彦根藩井伊家の所領となります。

その代官職には、田世田谷吉良氏の家臣、大場市之丞が就任、代々世襲しますが、元文四年(一七三九)年貢未進事件が起り、任を解かれます。

代って、世田谷村の名主大場六兵衛と用賀村の名主飯田平兵衛の二名が代官になります。

時、あたかも江戸市中より大山詣でが盛んになって行く頃。彦根藩世田谷領の

身近な福祉の団り事 相談窓口

玉川地域社会福協議会

林 憲一郎

平成25年度から、玉川地域社会福協議会の用賀地区担当の仕事は初めてです。

地区担当の仕事は初めてですが、地域で活動されていきます。

この用賀地区では、今年の7月から、用賀出張所・あんしんすこやかセンター・社会福祉協議会が運営して、高齢者・子育て・障害者の身近な福祉に関する相談の場として、「地域包括ケア」のモデル事業をスタートさせます。

具体的には、社会福祉協議会では、近所の方と気軽に

お話しできる場所を知りたいときには、お近くで行つていろサロンやミニニティの紹介を。

また、簡単な家事のお手伝いが必要な方には、ふれあいサービスをご案内します。

子育て中の方で、赤ちゃんととのふれあいや、情報交換・育児についてのご相談などには、子育てサロンをご紹介します。

この用賀地区では、今年の7月から、用賀出張所・あんしんすこやかセンター・社会福祉協議会が運営して、高齢者・子育て・障害者の身近な福祉に関する相談の場として、「地域包括ケア」のモデル事業をスタートさせます。

03-3370-2177

(3月下旬より配布予定)

二人代官制採用は、結果的に領内の道路整備、道標設置、沿道開発を促す事になります。

矢倉沢往還は、新たに強

卷、用賀、瀬田の村々を通じて二子の渡しに向う道も出来て、その追分に、右、登戸道、左、大山道と刻む

石標が延宝三年(一七四六)に建立ました。

又、三軒茶屋から直接、用賀村へ向う新道には、不動尊像を乗せた道標、こ

の石の台座に「相州大山道」と、右側に富士、登戸、世

田谷通りと云う字が刻まれました。この石標は道路拡張の際、一時、他の場所に移されましたが、今、現地に戻っています。

代って、世田谷村の名主大場六兵衛と用賀村の名主飯田平兵衛の二名が代官になります。

時、あたかも江戸市中より大山詣でが盛んになって行く頃。彦根藩世田谷領の

ひとり語り「ふるさと

用賀二丁目 小倉紀太郎

心にひらく懐かしい言葉で

ふるさと、何と誰にも、すね。赤城・妙義・榛名の

三山のある群馬県が父の故郷で、赤城山の麓の宮城村

沼があり、春は桜の南

ハイキング、秋はつゝ

ハカサギ釣りと。

NHKテレビの朝ドラ「マッサン」も、広島から北

海道の余市にと、皆さんそれを人の人生がありますね。

父・茂が、母・すみ江と

東京に来てから、私が用賀で生まれ、七十有余年。後

期高齢者目前です。

子供の頃には、現在、用

しましたよ。

スボウト

三子玉川花みす木フエステバル

4月29日(祝)

花みす木エステバル

実行委員会

春の全国交通安全運動

5月11日(月)から

アラワーランドの集い

5月16日(土)

花みす木エステバル

実行委員会

アラワーランド実行委員会

セダガヤ花マップ』で

お散歩を。

イベント情報満載です。

出張所・まちづくりセンター・図書館で配布しま

建ち並んでいる所は、玉電「現、東急田園都市線」の線路の引込み線があつたり、その周り一帯は畑でしたよ。

夏に大雨が降ると、谷沢川に続くドア川が溢れて、畑が水に浸かって、それが肥料分となつて、トウモロコシ等、栄養タツ

アリで人の背丈の倍ぐらに大きくなっています。

冬はたこ揚げしたりしましたよ。

小学生の時には、多摩川での餌盒炊飯等も。

現在、用賀の町の周りには、馬事公苑、都立砧公園、美術館、地域の家々の練の木々、草花等が多く見られ、ゆるやかに落ちついた

町、「用賀」が我が町、我が家「ふるさと」です。

夏に大雨が降ると、谷沢川に続くドア川が溢れて、畑が水に浸かって、それが肥料分となつて、トウモロコシ等、栄養タツ

アリで人の背丈の倍ぐらに大きくなっています。

冬はたこ揚げしたりしましたよ。

小学生の時には、多摩川での餌盒炊飯等も。

現在、用賀の町の周りには、馬事公苑、都立砧公園、美術館、地域の家々の練の木々、草花等が多く見られ、ゆるやかに落ちついた

町、「用賀」が我が町、我家「ふるさと」です。

間もなく、小さな身体にま新しいランドセルを背負つたピカピカの一年生が、

会へと旅立つ春です。

又、多くの若者が大きな期待と不安を胸に、大人会

会へと旅立つ春です。

長い人生には、大きな節目があります。

三月、四月はこれから人生に、多分に影響ある出

会いや別れがある節目の時ではないかと思われます。

この節目を上手に乗り切つて、新しい世界へ羽ばたいて行く事を願っております。

（3月下旬より配布予定）